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VERBALE DEL 30.01.2024 

Comitato Partecipativo del Personale Tecnico-Amministrativo   - Triennio 2021 / 2024 
 
In data 30.01.2024 ore 09.00, in modalità mista (presenza/telematica MEET), si è svolta la riunione 
del CPPTA - Comitato Partecipativo del Personale Tecnico-Amministrativo - presso la Sala Riunioni 
DEM di via San Faustino, 74b-Brescia. 
 
PARTECIPANO: 

Meet: Roberta Bertanza, Giovanna Bonometti, Moris Cadei, Nicoletta Rech, Fabrizio Dalogli 
Presenza: Marco  Agazzi, Patrizia Zanola, Cinzia Frassi 
 

Assenti giustificati: Maria Luisa Massardi, Manuel Regonini, Roberto Protopapa 
 
Il Comitato è validamente costituito essendo presente la maggioranza dei componenti. 
 
I punti all’Ordine del Giorno sono i seguenti: 
 

1. Approvazione verbale seduta del 23/11/2023; 
2. Breve intervento del coordinatore e riflessioni sull’inaugurazione dell’Anno Accademico 

2023/24; 
3. Relazione da parte del collega Dalogli sull’ultimo incontro on line fatto in rete con i Consigli. 

Comitati e Consulte delle altre Università Nazionali; 
4. Stesura bozza di Regolamento CPPTA da portare in approvazione CdA; 
5. Varie ed eventuali. 

 
A seguire la discussione dei punti all’ordine del giorno: 
 
p.1 
Dopo lettura e confronto, il verbale seduta del 23/11/2023 è approvato all’unanimità. 
 
p.2 
Prende la parola il coordinatore Agazzi per riferire di alcuni temi emersi nell’incontro con il Rettore 
del 12.12.2023 quali il fabbisogno di personale, la stipula della nuova convenzione con ASST 
Spedali Civili di Brescia nei rapporti tra ospedale e personale convenzionato, riflessioni sui criteri di 



selezione del nuovo Direttore Generale, il ruolo del CPPTA nei rapporti con la Governance e 
valutazioni sul suo coinvolgimento nel confronto sui documenti strategici e normativi di ateneo. 
Espone valutazioni positive sulla Cerimonia di inaugurazione dell’Anno Accademico, svoltasi il 25 
gennaio scorso, che ha visto intervenire la rappresentante del PTA Daniela Fiordalisi, membro RSU 
e Disability Manager di Ateneo. 
 
L’apprezzamento sui contenuti degli interventi di tutti i relatori viene condiviso a maggioranza. 
 
Il coordinatore informa di essere stato contattato dagli uffici preposti al rinnovo Organi per una 
valutazione preliminare sui tempi delle prossime elezioni dato che il triennio di mandato dovrebbe 
concludersi verso i primi di aprile 2024 (il provvedimento di proclamazione degli eletti nel triennio 
2021/24 è la DDG n. 126/2021 del 10.03.2021; il provvedimento di costituzione del Comitato che 
vede aggiunti ai 9 membri eletti i “2 membri di diritto” rappresentanti il PTA  in Senato Accademico 
e la DDG n. 177/2021 del 08.04.2021). 
 
p.3 
Si riporta di seguito un breve resoconto fornito direttamente dal collega Dalogli: 
“Nell’incontro di giovedì 18/01 riguardante la rete nazionale CPPTAA, abbiamo parlato dell’evoluzione del 
progetto. 
Bologna ha riferito che da quest’anno la consulta del CPPTAA non sarà più presente da statuto su decisione 
unilaterale da parte del Rettore, in cambio ha aumentato il numero del personale PTA in Senato e in DA. E 
Ferrara sta presentando il progetto della consulta nazionale ai loro Organi. 
Si ricordava che per partire al progetto servono almeno 5 Atenei, per ora che hanno ricevuto il nulla osta dai 
rispettivi Organi sono Pavia (ha ricevuto il benestare degli organi anche se a giugno dovranno avere elezioni 
per rinominate i membri del comitato), Padova (attesa delibera, ma sembra confermato) e Parma. 
Si è fatto presente che una rete nazionale che si vuole istituire sarà simile ANVUR (Rete nuclei di valutazione). 
UNIMORE ha presentato l’adesione alla rete nazionale, ma ha ricevuto un blocco dall’ ufficio legale. Avranno 
un incontro con il loro Direttore Generale che ha detto sarebbe favorevole alla decisione di partecipazione, ma 
la dirigente non sembra dello stesso avviso e, avranno un altro incontro a febbraio per discutere 
dell’argomento. 
Abbiamo parlato del CCNL mentre arrivava le mail dei vari sindacati. 
Il resto dell’incontro si è parlato di benefit nei vari Atenei, della notizia del contratto e la pianificazione delle 
prossime date con ipotetici ODG. 
Il collega Dalogli aggiunge che la fase del passaggio di consegne da parte dell’attuale Comitato in 
prossima scadenza, oltre all’attesa della nomina di un nuovo Direttore Generale, non possono che 
far giungere alla conclusione che solo nel prossimo mandato il neo eletto Comitato potrà proseguire 
le consultazioni con la Rete Nazionale dei CPPTAA. 

 
p.4 
Il coordinatore Agazzi ribadisce l’importanza di avere un “Regolamento per il funzionamento” del 
nostro Organo quale strumento di lavoro per una gestione amministrativa trasparente dello stesso, 
e propone di costruire un testo normativo basandosi anche sulle esperienze consolidate di altri 
comitati. 



Verrà, nel breve, costruito un testo quadro nel quale inserire ogni propria osservazione e che verrà 
sottoposto al Comitato per la sua approvazione; la versione approvata sarà inviata agli Uffici di 
ateneo dedicati al controllo di legittimità dell’atto; le tempistiche sono funzionali all’obiettivo di riuscire 
a sottoporlo all’approvazione degli Organi di Ateneo prima della fine del nostro mandato. 
 
p.5 
Si conviene all’unanimità di dedicare i prossimi giorni all’impegno in una campagna elettorale di 
reclutamento candidati  
 
Alle ore 10.30 la seduta è conclusa  
Brescia, 30/01/2024  
 
 
Il/La Segretario/a Verbalizzante    Il coordinatore    
Patrizia Zanola      Marco Agazzi 


